

9. Mai 2015

Pressemitteilung

Berufswahlevent IBLive'15 der Solothurner Industrie geht mit Besucherrekord zu Ende

Die 7 Firmen AEK Energie AG, Fraisa SA, Carrosserie Hess AG, Itema (Switzerland) Ltd., Vogt-Schild Druck AG, Stahl Gerlafingen AG und Ypsomed AG konnten von Mittwoch bis Samstag 2'400 interessierte Besucherinnen und Besucher willkommen heissen und sie individuell die Welt der Industrieberufe erleben lassen.

Vom Mittwoch bis Samstag haben im Rahmen des Berufswahlevents IBLive'15 wiederum 7 Solothurner Industrieunternehmen ihre Tore für Jugendliche und erwachsene Besucher geöffnet. Das schweizweit einzigartige Konzept der IBLive, das im Jahreswechsel in Grenchen und Solothurn veranstaltet wird, ermöglicht Schulklassen und Individualbesuchern das Erleben von 21 Berufen in der realen Umgebung von Industrieunternehmen. Lernende erklären dabei ihre Berufe, die von der Kauffrau über den Informatiker bis hin zur Polymechanikerin reichen. Und sie ermöglichen den Jugendlichen selbst mitanzupacken und dabei erste lebendige Berufserfahrungen zu sammeln.

Berufe im Umfeld der Industrieunternehmen gehören nicht zur alltäglichen Erfahrungswelt von Schülern, Lehrern und Eltern. Der Industrieverband Solothurn und Umgebung INVESO will mit der IBLive diese Erfahrungslücke schliessen und damit einen Beitrag zu einem ausgewogenen Berufsfindungsprozess der Schülerinnen und Schüler von der 7. bis zur 10. Klasse leisten.

Der Industrieverband Solothurn und Umgebung INVESO ist als Veranstalter der IBLive'15 sehr glücklich über die erneut gestiegene Besucherzahl. Die sieben teilnehmenden Firmen AEK Energie AG, Fraisa SA, Carrosserie Hess AG, Itema (Switzerland) Ltd., Vogt-Schild Druck AG, Stahl Gerlafingen AG und Ypsomed AG durften mit 2'400 Besuchen einen nochmaligen Anstieg der Nachfrage um 10% gegenüber der Solothurner Erstausgabe im Jahr 2013 verzeichnen. Angesichts rückläufiger Schülerzahlen zeigt dieses Ergebnis umso deutlicher,

dass der INVESO und der IHVG Grenchen damit ein echtes Bedürfnis von Schulen, Eltern und Jugendlichen abdecken.

Über den Primärzweck des Erlebens von Industriebberufen hinaus, zeigten sich auch die Lernenden und die Ausbildungsverantwortlichen der teilnehmenden Firmen höchst motiviert und begeistert. Für vier Tage standen sie im Zentrum ihrer Unternehmen. Sie erfuhren dabei besonders unmittelbar die Wertschätzung und Aufmerksamkeit, die der elementaren Bedeutung von Nachwuchsförderung und Nachwuchsqualifikation zukommt. Im Rahmen der IBLive wird das nicht nur in Ansprachen kommuniziert, sondern eben auch für die Mitarbeitenden und die Lernenden der Unternehmen unmittelbar spürbar.

Die IBLive'15 findet ihren Abschluss in den nächsten Wochen mit Berufserkundungstagen, bei denen interessierte Schülerinnen und Schüler ihre Ersteindrücke vertiefen und ausbauen können. Die IBLive'16 wird vom 26. bis 30. April 2016 wieder in Grenchen stattfinden, bevor dann im Mai 2017 wiederum die Solothurner Industrie ihre Tore öffnen wird. Die Informationen über die Firmen, die Berufe und weitere Themen rund um die Berufswahl sind weiterhin auf iblivesolothurn.ch sowie über das IBLive APP abrufbar.

www.iblive-solothurn.ch - die informative Website der IBLive Solothurn 2015

Pressekontakt

Josef Maushart, Präsident INVESO
c/o Fraisa SA
Gurzelenstrasse 7
4512 Bellach
Tel: 032 617 42 12
E-Mail: josef.maushart@fraisa.com
www.inveso.ch